

Saisonstart in der Verbandsliga KF

Geschrieben von: Annegret Seitz

Sonntag, den 15. Oktober 2017 um 07:28 Uhr



Los ging es gestern bei strahlendem Oktoberwetter mit der neuen Saison in der Verbandsliga Herren KF, deren Zusammensetzung sich im Vergleich zur vergangenen Spielrunde nicht geändert hat.

In der Karlsruher Rheinstrandhalle trafen daher Floorball Mannheim, der TV Schriesheim, der FBC Heidelberg, die SV 03 Tübingen Sharks sowie die Gastgeber der DJK Karlsruhe-Ost aufeinander. Die Sportvg Feuerbach sowie der Titelverteidiger vom VBC Olympia 72 Ludwigshafen hatten spielfrei.

Neben den zum Teil heißumkämpften Partien der Gastgeber, die in ihrem zweiten Spiel direkt mit drei schnellen Toren durchstarteten, die Heidelberger aber dann doch vorbeiziehen lassen mussten, avancierte der TV Schriesheim als Letztplatzierte der Vorsaison zum Überraschungsteam des Tages, das sich mit zwei klaren Siegen punktgleich mit dem FBC Heidelberg an die Spitze der Tabelle setzte.

Hier die Ergebnisse:

Saisonstart in der Verbandsliga KF

Geschrieben von: Annegret Seitz

Sonntag, den 15. Oktober 2017 um 07:28 Uhr

Floorball Mannheim - TV Schriesheim	1:6
FBC Heidelberg - SV 03 Tübingen	11:4
DJK Giants Karlsruhe-Ost - Floorball Mannheim	4:5
SV 03 Tübingen Sharks - TV Schriesheim	6:11
DJK Giants Karlsruhe-Ost - FBC Heidelberg	6:9

Weiter geht es am 29. Oktober in Stuttgart, an dem dann u.a. auch die beiden bisher spielfreien Teams ins Geschehen eingreifen.

Der komplette Spielplan, alle bisherigen Ergebnisse sowie die Tabelle sind jeweils auch im [Saisonmanager](#) verfügbar.